

Hujan Angin di Bandongan Rusak beberapa Rumah Warga

Rony - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Sep 22, 2022 - 09:47



Anggota Koramil 03 Bandongan Bersama Warga Membantu dan Mengevakuasi Pohon Bambu Serta Barang Milik Warga setempat Yang Lebih Aman

MAGELANG - Batuud Koramil 03 Bandongan Kodim 0705 Magelang Pelda Didik dirgantara beserta Babinsa Sertu Darkin membantu warga membersihkan pohon yang tumbang akibat hujan deras yang disertai angin kencang di Desa Sidorejo

Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Rabu Sore (21/9).

Pelda Didik dalam keterangannya menyampaikan, hujan deras yang disertai angin kencang di desa Sidorejo Kecamatan Bandongan, telah mengakibatkan beberapa Pohon tumbang, kandang ayam roboh dan beberapa rumah warga rusak ringan akibat genteng berterbangan karena angin yang cukup kencang.

"Sekitar pukul 15.00 WIB turun hujan deras disertai angin kencang di beberapa dusun desa Sidorejo Kecamatan Bandongan sehingga mengakibatkan beberapa rumah warga rusak" terangnya.

Masih menurut Didik, akibat angin kencang di dusun Jetak 1 desa Sidorejo kandang ayam milik Fajar Ikhsanudin Bin Abdul Rofik (25) roboh, beberapa atap kandang yang lain juga terbawa angin, mengakibatkan ratusan ayam mati, sehingga mengalami kerugian ditaksir kurang lebih 50 juta rupiah.

Lukman(43) salah satu relawan FPRB desa Sidorejo, mengaku sangat terbantu dengan adanya anggota dari Koramil maupun Polsek Bandongan, yang selalu sigap dalam menangani permasalahan warga dalam hal ini membantu evakuasi barang milik warga dan membersihkan serta mengamankan lokasi di tempat kejadian akibat hujan deras disertai angin kencang," Terang Pemuda asal Candi Macanan tersebut.

"Sementara di dusun Jelapan 9 rumah rusak ringan, di dusun Candi 16 rumah rusak ringan dan di dusun Mlagen 10 rumah rusak ringan" imbuhnya.

Hadir dalam kegiatan evakuasi diantaranya Sudarsono Kades Sidorejo, Batuud Pelda Didik Dirgantara, Babinsa Sertu Darkin, Bhabinkamtibmas, Relawan FPRB, BPBD Kabupaten Magelang, PLN dan masyarakat.

Pen: 0705/ Mgl